

Compte rendu

Assises de l'Union des Propriétaires Immobiliers à Sarrebourg

Assemblée générale des propriétaires privés – 7 février

Déroulement de l'Assemblée générale

Près de 120 personnes ont répondu à l'invitation du président, Bernard BESSAY, pour participer aux travaux de l'Assemblée générale des propriétaires privés de Sarrebourg, qui s'est tenue le samedi 7 février.

Ouverture et gestion administrative

Les premières étapes de la réunion ont permis de régler les dispositions statutaires, les comptes de résultats, l'élaboration du budget ainsi que le renouvellement des membres. Après ces points administratifs, les invités officiels ont été accueillis, ouvrant le débat sur la situation du logement.

Appel à mobilisation

Bernard BESSAY, président de l'Union, a pris la parole en s'appuyant sur l'image d'un cactus pour argumenter et lancer un appel à mobilisation :

« PROPRIÉTAIRES ! BAILLEURS ! INDIGNEZ-VOUS... RÉAGISSEZ ! avec l'UNPI ! »

Interventions des invités

- **Me Sylvain GRATALOUP** a informé l'assemblée sur la situation d'urgence actuelle, soulignant l'incapacité à prendre les bonnes dispositions dans un contexte tendu, bien connu de tous les participants.
- **Mme la Sénatrice Catherine BELRHITI** a apporté des informations concernant les efforts du Sénat, notamment avec la proposition PPL, une proposition « choc » visant à donner de la visibilité aux acteurs du logement.
- **M. Fabien DIFILIPPO, Député** a contribué au débat en déplorant la situation dans laquelle se trouvait l'assemblée dirigeante.
- **M. Cristian UNTEREINER, Président de la Communauté de Phalsbourg** a assuré la Chambre de son soutien et s'est réjoui des actions locales menées au profit de la population.
- **M. le Maire Alain MARTY** a informé l'assemblée des actions à venir en faveur de la ville, du logement et de la sécurité. Il a félicité l'équipe de la Chambre syndicale et son président pour l'action menée depuis des années au Pays de Sarrebourg.

Clôture de l'Assemblée

L'assemblée s'est terminée par le verre de l'amitié. Une nouvelle Assemblée générale s'est ensuite tenue pour désigner Bernard BESSAY à la présidence du Département.